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11臥だけど新λです？！ 地域活動部長泊蝕｜こんにちは、地鼠活動部の新λです 地域活動部三説諭 ｜ 

こんにちは。1年ほどお休みをいただき、こども新聞チームにも

どりました。主再年度のスター卜のように、ちょっとドキドキです。

話みの簡は、振をしたり、き~，~までゆっくりしながら、こども祈箇
を面白くする種をさがしていました。今の私のゴールは、みなさん

や、チームのが酋といろんな橿を望めてあっとおどろく桔をさかせ、

みんなでお詰負パーティーをすること。

顔男知りの記者さん、新しい記者さん、よろしくね。

【クイズ】

量の主を基いて持ったクマの韻＝ 1月、厳由市。何主主で出来たで

しょう？ 番近かった人に旅のおみやげ送ります ！応募は地域活

動部まで。
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これまで、たくさんの部署を回りました。地域活動部以外で

は、行った順に、長野本社報道部、諏訪支社、茅野支局、長野

~＂社長＇1~i~ 、 私＊~社詰這蔀、未喜重局、長’！！！~~社主主主由、
ゐ通量局、 t13t草タウン輔自漏：髪蔀です。i証言をする勧角にi主むため、さ｜っ趨レも峯いです。

耕酋ぽ酋を採る主埠自にいたときをのぞいて、缶詰量局までは、こども主看のみなさんと

同じように、 ll~ ＊iをする｛正事がるt，~で レた。 Xから詰を画いて、誉議を1量り、記事を書きま
しだ。 ギ！！！~護局のあと、 2産白の：Sz:'J~iBでは、デスクワークで、おもに祈酋のテレビ、ラジ
オ面を編集しました。そのあと、松本平タウン情報という松本とその近くで週3回発行して

いる新箇に、Ee省の書いた記事をのせていくデスクワークをして、 自主＇1主j言動iBにうつりまし

疋。

はじめまして。二宮宏樹です。4月1日から、地域活動部に

来ました。よろしくおねがいします。

白色栢芥をします。生まれたのは、巨昏員のとなりにある

量生棋の漏戸市です。 4言語を出るまでは動b燥にいました。

祈酋~~：看のしごとに筒；~，があったので、信連邑邑祈酋妊が
社員を募集しているのを知って応募し、入社しましだ。26年前

のことです。
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T言 毎こどセ記者ニユース

県営松本重港いろんな仕ご事の親場をリポート

飛行機の援金、受えるλたちに感量：；
/j＼手当白鴻で “仕草” について鴇芥してもらう 「こども主昔の

しごとリポート」 。語iiみ市の3局菜、こども~2し看2人が員曽
松示謹選を訪れ、 謹話の笛で存われているさまざまな仕草を故材

しました。その梼長を、雲量でお話えします。
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さて、実は、わたしにとって付き合いがあまりなかったのが、こどもの世界です。自分が

こどもだったときは、もちろんあります（ちなみに箇じ川市街長で白じ拳益だった安のXと

結婚しています〕が、白冶たちのことちはいません。おとなになってからは、こどもとぎせ

にふれあうことが少なかったです。

そんなわたレが、l言語こども紡箇の邑孟になり、白i'Bでも、びっくりしています。小亭呈

の中で、はやっていることやことばもよく知りません。でも、知らないことに取材して、近

づいていくのが証言3。みなさんと白じチャレンジ繕衿で、あだらレいゼ舜にふれることを揺

しみにしています。みなさんたちの断j鼠場で、お会いしたいです。


